

# « Les Ailes virtuelles » planent depuis 20 ans

L'association qui met à la disposition du grand public une dizaine de simulateurs de vol professionnels a permis à certains de ses adhérents d'intégrer le milieu de l'aviation

Qui a dit que ceux qui ont peur de l'avion ne pouvaient pas voler? Qui a dit qu'il fallait se sentir l'âme d'un oiseau pour parcourir les ciels du monde? Pas les membres de l'association des « Ailes virtuelles » de Saint-Laurent-du-Var en tout cas. Ces passionnés d'aviation se retrouvent depuis vingt ans autour de simulateurs de vol. « Travailler sur des simulateurs de vol est très formateur, et quasiment professionnalisant. Pour devenir pilote, on est obligé de s'entraîner dans un premier temps sur ce genre de simulateurs. D'ailleurs, certains de nos membres sont devenus professionnels aujourd'hui », confie Gilbert Guillerminet, le président fondateur aux yeux qui pétillent.



Gilbert Guillerminet (le doigt levé) président des « Ailes virtuelles » et ses copilotés. (Photo Ch. D.)

## Boeing, Airbus à la portée de tous

Depuis le début, « les Ailes virtuelles » ont pour voca-

tion de faire découvrir aux férus d'aviation, mais aussi aux plus curieux, le fonctionnement interne d'un cockpit. Aujourd'hui, l'as-

sociation regroupe des adhérents de tous les âges, de 11 à 86 ans. « Nous présentons les FMC, flight management control, comme

pour les vrais pilotes. C'est le meilleur moyen de faire découvrir le fonctionnement des vols commerciaux, et nous sommes heureux de nous adresser à un public très varié », certifie Jean-Pierre Rabine, adhérent depuis plusieurs années. La formation se voulant semi-professionnelle, les simulateurs utilisés sont exactement ceux que l'on retrouve à bord des Boeing, Airbus, et autres gros engins du genre.

## Voler comme en 1914

À la salle E de Saint-Laurent, se trouve une dizaine de simulateurs de vol. Vols civils ou militaires, il est possible de changer d'univers en un clin d'œil. « Certains simulateurs permettent de découvrir l'histoire. En

pleine période de centenaire de la Grande guerre, nous proposons de découvrir les vols de cette époque », expose Gilbert Guillerminet.

L'association appelle au voyage. Dans le temps ou dans l'espace, les utilisateurs des simulateurs de vol ont la chance de pouvoir découvrir des contrées lointaines ou révolues.

« Maintenant, on se donne rendez-vous en 2020, pour notre prochain grand anniversaire, en espérant que nous soyons encore tous réunis », ajoute-t-il. « Les Ailes virtuelles » ont encore de longues et belles heures de vol devant elles.

CHAYMAA DEB